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６
月
か
ら
本
格
再
開
し
、
あ
ら
た
め

て
、
学
校
の
存
在
、
児
童
生
徒
と
教
師

が
教
室
と
い
う
空
間
で
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対
面
し
て
信

頼
関
係
を
築
き
、
教
え
、
学
ぶ
こ
と
の

大
切
さ
、
友
達
と
触
れ
合
う
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と
の
喜

び
を
実
感
し
た
と
思
う
。

　

ま
た
、
家
庭
教
育
の
重
要
さ
、
学
校

と
家
庭
、
地
域
と
の
連
携
の
必
要
性
を

教
職
員
は
じ
め
、
学
校
関
係
者
は
、
痛

感
し
た
の
で
は
な
い
か
と
考
え
て
い

る
。
こ
れ
ら
の
こ
と
を
教
訓
、
支
え
に

し
、今
後
、「
学
校
の
新
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な
生
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を
実
践
し
な
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ら
、
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す
る
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と
な
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第
２
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３
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て
い
る
。

　

今
後
の
教
育
に
つ
い
て
、
天
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に
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落
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じ
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」
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学
ぶ
べ
き
有
形
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が
あ
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。郷
土
へ
の
愛
を
育
み
な
が
ら
、

「
天
草
の
未
来
を
拓
く
人
づ
く
り
」
を

目
ざ
し
た
い
。
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）

　本市の観光業界にとっても新型コロナウイルス感染
拡大による影響は、これまでの経験に頼ることも、ま
た予想することもできないものでした。
　経営者の方によると、３月から宿泊や宴会のキャン
セル対応が相次ぎ、ご自身や家族、従業員の感染にお
びえるだけでなく、状況は悪くなる一方で、忙しいは
ずの連休は一番苦しい時期になったとのことでした。
　そのような八方ふさがりの中、行政の助成金や民間
の支援プロジェクトによる支援のほか、有志による
WEB研修の提供などを通じ、改めて人も企業も地域
と共にあると実感し活動しているとお聞きしました。
　緊急事態宣言解除後も、観光業の緊急事態は続いて
いますが、観光業界の皆さんはこの苦しい経験を生か
し、天草の観光を磨き上げたいと頑張っておられます。
感染症拡大の収束が見通せない中ではありますが、市
の支援事業や国のGoToキャンペーンにより本市の観
光業界に活気が戻ることを期待しています。

前へと進む観光業界コロナ禍の中

▲竹とうろう作りに挑戦

▲ZOOMを活用したWEB研修

一 般 質 問
そこが聞きたい!!　ここを問いたい!!

QRコードで質問の動画が見られます。

　最初に寄せられた相談は、「牛深市民病院に
プライバシー保護の病室仕切りカーテンを付
けてほしい」でした（実現）。以後、毎日のよう
に生活相談がありますが、これも市民の皆様
から信頼を受けている証だと確信しています。
　今回の25年特別表彰を受けて、あらためて
市民の皆様から切実な要求実現に向けて邁進
してまいります。

浜崎  義昭 議員
（25年表彰）

議員より一言

・平成６年７月～18年３月
　（牛深市議会議員）
・平成18年６月～現在
　（天草市議会議員）

議員歴

　今回、永年勤続10年の議員表彰をいただき
光栄に思います。また、この10年間、私を支
えて応援していただいた市民の皆様に感謝い
たします。
　「心が変われば、行動が変わる。行動が変わ
れば、生き方が変わる。生き方が変われば、
運命が変わる。運命が変われば、人生が変わ
る。」この言葉のごとく、これからも議員活動
に精進してまいります。

濱洲  大心 議員
（10年表彰）

議員より一言

・平成22年４月～現在
　（天草市議会議員）

議員歴

　このたび、永年勤続10年表彰をいただきま
した。市民の皆様方に心より感謝を申し上げ
る次第であります。
　さらに地方自治の振興と住民福祉の向上に
努めてまいりたいと思っておりますので、今
後ともご指導賜りますようよろしくお願いい
たします。

鶴戸  継啓 議員
（10年表彰）

議員より一言

・平成22年４月～現在
　（天草市議会議員）

議員歴

　このたび、全国市議会議長会より永年勤続
表彰を賜りました。
　これもひとえに多くの皆様のご支援、ご指
導のたまものと心から感謝申し上げます。
　今後も、市民の皆様といっしょに地域の発
展、天草市の発展のために誠心誠意努力して
まいります。

議員より一言

船辺  修 議員
（15年表彰）

・平成14年12月～18年３月
　（新和町議会議員）
※町議会議員の勤続年数は、1/2が市議会
　議員の年数に通算される。
・平成18年４月～現在
　（天草市議会議員）

議員歴

長年の功績を称え
全国市議会議長会  永年勤続議員表彰

　全国市議会議長会から、永年にわたり市政の振興に努めた功績を称え、本市議
会より４名の議員が表彰を受けられました。また、６月12日の本会議において、
表彰状の伝達および市長から感謝状の贈呈が行われました。


